

Interview mit Frau Gietzen



1. Wie heißen sie?

2.

Hilde Gietzen

2. Sie sind beim Afrikaprojekt der Klasse für die Afrikanische Küche zuständig. Wie haben sie gelernt Afrikanisch zu kochen?

Im Internet, in Kochbüchern, von Kollegen und beim Ausprobieren der Rezepte

3. Waren sie schon mal in Afrika ?

Nein, würde aber sehr gerne dort hinfahren

4. Welche Küche gefällt ihnen besser?

Die Deutsche Küche, denn ich kenne die Deutsche Küche besser.

5. Haben sie schon vor dem Afrikaprojekt Afrikanisch gekocht?

Ja, beim Üben für das Afrikaprojekt

6. Können sie auch Gerichte aus anderen Ländern kochen?

Ja, Italienisch, Türkisch und ein paar andere.

7. Wie kamen sie zu der Afrikanischen Küche?

Ich kam zu der Afrikanischen Küche, durch das A